

■ En 15 municipios del Valle

Avanzan inversiones con apoyo del sector privado



Foto: Gobernación del Valle

VALLE DEL CAUCA

Jueves 26 de Octubre, 2023

Un impulso importante al desarrollo de los municipios afectados por la violencia ha realizado la inversión privada en el Valle del Cauca durante este cuatrienio

Es así como quince municipios del departamento catalogados como Zonas Más Afectadas por el Conflicto Armado, Zomac, han sido epicentro de importantes obras de infraestructura y mejoramiento vial, a través del mecanismo de obras por impuestos.

Estos municipios también han recibido el apoyo del sector privado en un trabajo mancomunado con el Gobierno departamental.

Al respecto, Frank Ramírez, secretario de Infraestructura del Valle, manifestó que “la estrategia de la Gobernación del Valle ha tenido grandes logros. Hay que destacar la articulación y confianza que ha tenido el sector privado para invertir en obras de infraestructura a lo largo y ancho del departamento”.

El funcionario indicó que “por eso queremos destacar las inversiones que se han hecho por grandes empresas con presencia en la región, donde cerca de 15 municipios se ven impactados. Se han podido atender diferentes corredores productivos que tiene el departamento destacando inversiones significativas realizadas en municipios como Buenaventura, Bolívar, Pradera, Yotoco, en los cuales hemos tenido ayuda de importantes organizaciones”.

El gobierno departamento informó que durante este periodo y con el acompañamiento del Gobierno departamental han sido importantes en este proceso empresas como Alianza Fiduciaria, Asocaña, [Ecopetrol](#)–Cenit, Hocol S.A. y Smurfit Kappa, que se vincularon con inversiones en seis proyectos que impactan cuatro municipios.

Las obras

Recibe nuestras noticias en tu correo electrónico



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



Así planea Roberto Ortiz descongestionar la movilidad en Cali



Medium habla de quién será el próximo alcalde de Cali



Anuncian día sin carro y sin moto en Cali, vea cuándo será



Asesinan a exesposo de actriz Marilyn Patiño en el Cauca



Cierre total del túnel de la avenida Colombia durante 4 noches

Las obras

Entre las obras que se han hecho está el mejoramiento vial de 1.27 kilómetros en zona urbana y rural en el corregimiento de La Tulia, en Bolívar.

En Buenaventura se cumplió con un seguimiento periódico en 2.57 kilómetros en un trayecto de trece cuadras ubicadas en el sector de la galería José Hilario López, y se avanzó con el mejoramiento vial de la Carrera 4 entre Calles 5 y 6.

En Pradera se mejoró el tramo vial entre El Recreo y Bolívar, que comprende 1.37 kilómetros; así como el muro de contención de 6 metros y box culvert (obras de drenaje) de 14 metros.

En Yotoco, entre otras obras, se llevó a cabo el mejoramiento de 8.56 kilómetros de la vía Yotoco – Buenos Aires – El Dorado, en el sector Crucero de Buenos Aires; y de un tramo de la vía muñecos–Cordobitas.

El Gobierno departamental manifestó que con estas acciones y con apoyo del Gobierno Nacional y la confianza del sector privado, siguen avanzando con el propósito de mejorar la calidad de vida de los vallecaucanos.

Le puede interesar: [Un aporte al turismo y medio ambiente del Valle Invencible](#)

0 comments

Sort by [Oldest](#)



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Comparte esta noticia...



Encuesta destaca a la Gobernadora del Valle

Clara Luz, con la más alta aprobación entre gobernadores del Pacífico



Foto: Twitter Clara Luz Roldán

VALLE DEL CAUCA

Miércoles 25 de Octubre, 2023

La gobernadora del Valle del Cauca, Clara Luz Roldán, obtuvo la más alta aprobación de su imagen y gestión entre los mandatarios del Pacífico colombiano, en la más reciente encuesta de la firma JPG Investigaciones de Mercados.

El análisis de favorabilidad de los gobernadores de Cauca, Chocó, Nariño y Valle, posiciona

a la mandataria entre las mejores de esta región.

De acuerdo con la firma encuestadora, a la pregunta ¿Usted qué imagen tiene del actual Gobernador (a) de su departamento?, los vallecaucanos le dieron una calificación del 69.00% a la gobernadora Clara Luz Roldán, mientras en sus departamentos, Jhon Alexander Rojas, gobernador de Nariño, obtuvo el 46.00%; Elías Larrahondo, gobernador del Cauca, el 39.75%, y Ariel Palacios de Chocó, el 29.75%



Al responder la pregunta ¿Usted aprueba o desaprueba la gestión del Gobernador (a) de su departamento?, la mandataria vallecaucana tuvo una aprobación del 69.73% y una desaprobación del 30.27%, seguida por el Gobernador de Nariño con el 46.25% de aprobación y el 53.57% de desaprobación.

El Gobernador de Cauca obtuvo el 39.25% de aprobación y el 60.75% de desaprobación y el Gobernador de Chocó el 31.50% de aprobación, mientras el 68.50% desaprueba su gestión.

En el sondeo se plantea a los encuestados que en un Escala de 1 a 5, siendo 1 la calificación más baja y 5 la calificación más alta, califique la gestión del actual Gobernador (a) de su departamento, en la cual la Gobernadora Roldán obtuvo una calificación alta del 67.53% y baja del 32.47%. Nariño obtuvo una calificación alta del 48.00% y baja del 52.00%; Cauca una calificación alta del 39.00% y baja del 61.00%, y Chocó una calificación alta del 30.00% y baja del 70.00%.

